

Ya comenzaron las inscripciones para el campeonato Interescolar La Cruz 2022 que se jugará en el gimnasio municipal de dicha comuna.

El evento es organizado por el municipio crucino y los partidos se jugarán los viernes de noviembre y diciembre del presente año desde las 13.00 horas.

#### Anuncio Patrocinado

Se jugará en categoría de 11 a 14 años, por tal motivo, os y las menores deberán contar con una autorización de sus padres para participar del campeonato.

Podrán inscribirse los diferentes equipos de la comuna que quieran participar del campeonato. Será por orden de inscripción, con un máximo de 6 equipos por categoría.

**WAV PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Se aceptarán las inscripciones hasta el miércoles 16 de Noviembre al correo deportes@lacruz.cl, celular +56994411753. La inscripción es sin costo.

Todos invitados a participar de esta entretenida actividad deportiva .

y tú, ¿qué opinas?